

2022年8月22日

きらり健康生活協同組合
地域保健部長 齋藤豊

新型コロナウイルス感染症の感染抑制のために 集まって行う活動の休止をお願いします。

日ごろからきらり健康生協の活動にご参加、ご協力いただき感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルスとの闘いも3年目を迎え、政府は「ウイズコロナ」に舵を切り、行動制限のない生活が戻りつつあります。しかし7月からの「第7波」は想定を大きく上回り、福島県は8月12日に感染拡大警報強化版を発出するに至りました。残念ながら18日には福島県で3000人、福島市内でも500人を超える感染者数となっております。

きらり健康生協では、外出制限以降増えている介護申請や、介護度の悪化を鑑み、感染予防を徹底しつつ、出来る限り活動を継続して行く方向としてまいりました。しかし今回のオミクロン株（BA-5）では、子どもや若い世代、また症状の無い感染者も増加していること、加えて夏休み明けの学校再開にあたり、更に感染拡大が予想される事から、一定の期間活動の休止をお願いする事が必要と判断させていただきました。

上記により、健康班会やサークル・ひろば等の「集まって行う活動」と、加えて当生協の事業所で活躍されている「ボランティア活動」も同様に「休止」していただくよう要請致します。

1. 休止の期間

- ・ 8月22日（月）～9月4日（日）

参加者へ連絡が間に合わない場合もあるかと思いますが、速やかに連絡をいただき、出来るだけ早い時点で活動休止の伝達をお願いします。

※期間をもって活動再開としますが、延長する場合は事前に再度ご連絡致します。

2. 支部運営委員会について

- ・ 機関紙区分けと簡単な周知等、短時間での開催をお願いします。

体調が思わしくない、遠方からの来客があった等の場合は参加を控えてください。

3. 電話やメール等を積極的に活用し、孤立を防ぎましょう

- ・ ストレスが過度に高まり心身の健康悪化、フレイル（虚弱）などが懸念されます。積極的に連絡を取り合いましょう。

4. 「3密」を避け、普段一緒に居ない方との会食は避けましょう

- ・ 無症状の感染も見られます。少しでも不安のある場合は「大事をとって」活動を自粛しましょう。

○福島市など行政からの情報を積極的に取得しましょう

福島市ホームページ : <https://www.city.fukushima.fukushima.jp/>

その他何かお気づきの点がありましたら、下記担当までご連絡ください。

きらり健康生活協同組合 地域保健部 ☎526-1515